

2019年3月19日
日本生命保険相互会社

東京 2020 オリンピック聖火リレーのプレゼンティングパートナー決定について

日本生命保険相互会社（社長：清水博、以下「当社」）は、公益財団法人東京オリンピック・パラリンピック競技大会組織委員会と、東京 2020 オリンピック聖火リレースポンサープログラムの最高位である、「東京 2020 オリンピック聖火リレープレゼンティングパートナーシップ契約」を締結しました。これは、国内生命保険会社として、史上初となります。

（東京 2020 オリンピック聖火リレーについて）

〔東京 2020 公式 HP〕 <https://tokyo2020.org/jp/games/torch/>

当社は、東京 2020 オリンピック・パラリンピック競技大会における生命保険会社唯一のゴールドパートナーとして、「Play, Support. ～さあ、支えることを始めよう。～」をスローガンに掲げ、日本代表を始めとするアスリート、また彼らを支える人々の姿を通じて、「応援すること」・「支えること」の大切さを皆様にお伝えするべく日々活動しています。

（主な活動事例）



桐生祥秀選手かけっこ教室



地域のお客様と一体となった障がい者スポーツ観戦・応援

今回のプレゼンティングパートナーシップ契約の締結を機に、当社職員によるフェイス・トゥ・フェイスの活動を通じ、日本全国の皆様に聖火リレーの素晴らしさをお伝えします。また、東京 2020 オリンピック聖火ランナーの募集キャンペーンや体感イベントの開催、および東京 2020 聖火リレーエンブレムを使ったプロモーションの展開などにより、オリンピック・ムーブメントの醸成と地域社会の活性化により一層注力してまいります。

なお、当社は公益財団法人東京オリンピック・パラリンピック競技大会組織委員会と共催で、2018年7月から、約2年をかけて全国47都道府県を巡回する「日本生命みんなの2020全国キャラバン」を順次開催しています。既に開催した近畿・九州・沖縄の計14会場には、5万名以上のお客様にご来場いただき、東京2020オリンピック・パラリンピックを体感いただきました。今後開催を予定している地域においては、キャラバンに東京2020オリンピック聖火リレー用トーチを使ったコンテンツも加えることで、皆様にいち早く体感いただく予定です。

【日本生命みんなの2020全国キャラバン】

東京2020オリンピック・パラリンピックを日本全国で盛りあげることを目的に、多くの方にお楽しみいただける参加型プログラムを展開しています。



シンボルとなるキャラバントラック



会場イメージ



東京2020マスコットとの触れ合い



大型モニター・CGを活用し
桐生選手とリアルな競走体験



車いすバスケットボール体験

当社は引き続き、全役員・職員で東京2020オリンピック・パラリンピックに向けた取組を展開し、東京2020オリンピック・パラリンピック競技大会の成功に貢献してまいります。

以上



東京2020ゴールドパートナー(生命保険)

Play, Support.

さあ、支えることを始めよう。